



## **Alicante**

## Lotería Nacional dedica un décimo a los 115 años del Colegio de Enfermería

El décimo está ilustrado con la imagen de una mano prestando cuidados a otra mano en representación de los cuidados que prestan los profesionales de Enfermería

Compartir



El delegado de Loterías y Apuestas del Estado en la provincia de Alicante, José Miguel Romero (izquierda), y la presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante, Montserrat Angulo (derecha) COLEGIO DE ENFERMERÍA DE ALICANTE



## **Juan José Morote**

10.10.2024 | 18:55. Actualizado: 10.10.2024 | 18:55

La presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante, Montserrat Angulo, y el delegado de Loterías y Apuestas del Estado en la provincia de Alicante, José Miguel Romero, han presentado este jueves por la mañana el décimo del sorteo de la Lotería Nacional del sábado 19 de octubre, que está dedicado al 115 aniversario de la creación de esta entidad profesional, según ha informado en un comunicado.

El décimo está ilustrado con la imagen de una mano prestando cuidados a otra mano en representación de los cuidados que prestan los profesionales de Enfermería. La ilustración se completa con el logotipo de esta efeméride y la leyenda '115 aniversario de la creación del Colegio de Enfermería de Alicante'.

Angulo ha destacado el hecho de que "los décimos de conmemorativos han demostrado ser una forma exitosa de involucrar a la comunidad en la celebración de eventos significativos, una plataforma para difundir la importancia de la profesión y los logros destacados del colegio a lo largo de los años".

"Hablar de la historia de nuestra entidad es hablar de la historia de una institución cuya vida y desarrollo ha ido a la par de las vicisitudes y avatares de la sociedad, que ha sobrevivido y ha sabido adaptarse a las circunstancias de diferentes regímenes políticos, guerras, situaciones de crisis económicas y también a otras épocas de mayor bonanza y

prosperidad, que en todos los momentos han tenido un reflejo y una correlación en su devenir", ha añadido.

Asimismo, la presidenta del **Colegio** ha destacado la "implicación y apoyo a la sociedad" que se ha prestado desde el organismo profesional "porque ha participado en la vida y actividad de la provincia desde el punto de vista sanitario y social".

## Visibilizar la labor del colegio

Por su parte, Romero ha manifestado que "**siempre que existe la oportunidad, Loterías pone en valor el arraigo histórico**, las costumbres y las tradiciones de los diferentes colectivos sociales y culturales" de España.

"Con este décimo que presentamos cumplimos un doble objetivo. Primero, visibilizamos la labor que el Colegio de Enfermería de Alicante viene desarrollando desde hace más de un siglo en defensa y representación de sus miembros y de toda la profesión. Además, le rendimos nuestro humilde homenaje a sus 115 años de historia", ha agregado.

El delegado de Loterías y Apuestas del Estado en la provincia ha explicado que, para este sorteo, se ha puesto a la venta un total de 10 millones de décimos en los puntos de venta autorizados, lo que permitirá dar a conocer en todo el país esta efeméride. El sorteo de Lotería Nacional del 19 de octubre repartirá 42 millones de euros en premios, entre los que destacan un primero de 600.000 euros por serie y un segundo de 120.000.

En la actualidad, el Colegio de Enfermería de Alicante aglutina a 9.500 profesionales, de las que alrededor del 85 por ciento son mujeres.

► TEMAS: ENFERMERÍA LOTERÍAS Y APUESTAS DEL ESTADO LOTERÍA NACIONAL ALICANTE CRISIS ECONÓMICA